

Q. g. nouvelles du
Lac S^e Anne

Le vieux Jean Baptiste Monsuwa alias Léonard est décédé le 6 mars dernier à l'âge respectable d'environ cent ans. Il était probablement le plus vieux métis de tout le Nord-Ouest et était au Lac S^e Anne depuis plus de 50 ans. C'est le défunt Monsieur Thibault, premier missionnaire du pays, qui l'a baptisé et marié ici la même jour en 1845. Il a fait son dernier testament 24 heures avant de mourir. Jusqu'à la fin il a eu sa pleine connaissance & a reçu tous les derniers sacrements dans d'excellentes dispositions. Il a eu un grand service funèbre aussi solennel que faire ce peut au Lac S^e Anne. Grande assistance surtout parmi ses enfants, ses petits enfants & arrière petits enfants. La levée du corps s'est faite à sa demeure où il était épousé. Le cercueil étant décompté. Le prêtre ayant mis les pierres, tous les assistants, jusqu'aux petits enfants, vinrent alors tour à tour embrasser le vieillard défunt sur le front. Alors on se mit en marche pour se rendre à l'église, au son des glas avec les deux cloches. Le corps était porté par 4 de ses petits fils, ayant chacun un large colpe^{en} tancoulière. Depuis ^{beaucoup} des années au Lac S^e Anne, on n'avait pas

vu une aussi grande assistance à un service funèbre — Requiescat in pace. —

Le 20 février dernier nous avons eu l'inestimable visite du Révérend et très-cher Père Lacombe, l'infatigable et très-respectable missionnaire et pionnier du Nord-Ouest. Il va sans dire que cette visite attendue a été une agréable surprise pour les gens du Lac S^e Anne, qui étaient fiers et heureux de revoir leur ancien missionnaire. Sans doute ce fut aussi une fois pour le Révérend Père Lacombe qui nous disait que avant de mourir il avait voulu voir encore une fois le Lac S^e Anne la première mission du Nord-Ouest où il a essayé ses premières armes de missionnaire. Il est bien regrettable que sa visite ait été si courte; il a dû repartir le lendemain pour St-Albert où le doyen l'appelait.

Le 12 mars, après le Salut, avons tenu une assemblée, afin de délibérer sur les moyens à prendre pour renouveler la clôture du cimetière qui commence à tomber en ruine. Il a été décidé que chacun apporterait 10 poteaux en épinette rouge et que l'on ouvrirait une liste de souscription pour acheter du fil de fer.

Nous espérons que dans le courant de l'été prochain la clôture sera terminée.

xxxxxxxxxxxx